
Réussir ses jardinières et 

balconnières d’annuelles 

Les six meilleurs conseils ! 

Votre voisine a de 

superbes jardinières sur 

son balcon, année 

après année, et ce, 

jusqu’à l’automne? 

Quel est son secret? 

Voilà une question que 

bien des gens se 

posent. Voici quelques 

conseils qui vous 

permettront de rivaliser 

avec votre voisine dans 

les années à venir… et 

peut-être même la 

rendre jalouse ! 

Cherchez les pots plus gros. Les petits contenants, comme les jardinières de 10 pouces, 

souvent vendus dans les grandes chaînes tôt en saison, sont à éviter. Comme on 

souhaite conserver nos jardinières 3 ou 4 mois, l’espace pour le système radiculaire 

deviendra vite insuffisant avec ce genre de contenants. Le manque d’espace provoquera 

à coup sûr le dépérissement de la plante, et ce, dès les premiers jours chauds de l’été. 

Les contenants de 14, 16 ou même de 18 po, si vous avez l’espace, donneront de 

meilleurs résultats. 

Évitez d’acheter des plants trop avancés. Tentez de résister aux jardinières et aux 

balconnières qui débordent de fleurs (et de racines). Il faut prévoir que les plants 

grossiront encore durant les 3 ou 4 prochains mois.  
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Taillez, réduisez. Considérant que les plantes sont souvent produites en serre, dans les 

conditions culturales idéales, elles auront forcément une période d’adaptation une fois 

installées chez-vous. Le fait de retirer les fleurs et de réduire la taille des tiges des 

plantes d’accompagnement leur donnera la vigueur nécessaire pour débuter leur saison 

de croissance en conditions réelles.   

Fertilisation. Votre plante en contenant aura besoin de fertilisation durant l’été. 

Consultez votre professionnel pour connaître les besoins spécifiques de vos végétaux. 

Certains sont plus voraces que d’autres. En général, une fertilisation en alternance avec 

du 20-20-20 et du 15-30-15 fait l’affaire. Il faut aussi alterner avec de l’eau entre les 

fertilisations.   

Attention à l’eau! Le besoin en eau varie selon le type de plante, l’exposition par rapport 

au soleil, le vent et la température. Considérez qu’il ne faut jamais garder le terreau 

constamment humide, mais plutôt le laisser sécher légèrement entre chaque arrosage. 

Un bon truc est de soulever légèrement votre jardinière et de vérifier son poids.  

Récupérez et recyclez. Le Jardin Scullion offre le service de conception de jardinières et 

de balconnières sur mesure. Vous devez simplement apporter vos contenants vides 

directement à notre jardinerie. Nos conseillers expérimentés vous proposeront des 

montages sur mesure, selon le format du contenant, les conditions d’ensoleillement, la 

couleur de votre résidence et vos goûts personnels. Voilà une formule gagnante pour 

tous : achat local, respect de l'environnement et succès garantis ! 

 

Bon jardinage ! 

 
Brian Scullion 
Directeur général    
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